

# Neue Trainingsanzüge für FC Wiesing



Seit der heurigen Saison trainiert der FC Wiesing mit den neuen Trainingsanzügen.

Foto: red.

# Wiesinger Fußballer neu eingekleidet



*WIESING. Die neue Fußballsaison hat eben angefangen. Die Wiesinger bereiteten sich in den letzten Wochen intensiv darauf vor. Besonderen Spaß machte das Training mit den neuen Anzügen, die von der Firma Holz Hechenblaickner gesponsert wurden. Obmann Reinhard Huber (rechts außen) ist für diese großzügige Unterstützung sehr dankbar.*